

Mit jugendlichen Franzosen nach Berlin

Obernkirchen (rnk). In Berlin wollen sich Jugendliche aus Obernkirchen und der französischen Partnerstadt La Flèche im nächsten Monat treffen. Geplant ist der Ausflug von 24. bis zu 31. Juli, im Bergstadt-Team sind noch Plätze für Jugendliche zwischen 16 und 18 Jahren frei. Die Kosten für Zugfahrt, Unterkunft, Frühstück und Abendessen liegen bei etwa 125 Euro, genau steht der Preis noch nicht fest. Anmeldungen nimmt Gabi Franz unter (05724) 8242 entgegen. Auf dem Programm stehen Ausflüge zum Brandenburger Tor, es geht in den Zoo, ins KaDeWe und ins Mauermuseum, am 26. Juli wird der Reichstag besichtigt. Ob es einen Ausflug nach Potsdam geben wird, das werden die Jugendlichen vor Ort entscheiden. Zwar fährt ein Dolmetscher mit, aber es wäre schön, wenn die mitfahrenden Jugendlichen französische Sprachkenntnisse hätten, weil viel in Kleingruppen besichtigt wird und der Dolmetscher nicht überall sein kann. Außerdem soll viel gemeinsam gekocht werden – und das macht deutlich mehr Spaß, wenn man sich dabei unterhalten kann. Die französische Jugendtruppe wird aus etwa 15 Mitgliedern bestehen.

CDU: Berichte und Wahlen

Gelldorf. Der CDU- Stadtverband lädt zur Jahreshauptversammlung am heutigen Montag, 14. Juni, ab 19 Uhr ins Hofcafé Eggelmann. Neben den Berichten stehen jede Menge Wahlen auf der Tagesordnung.

Hilfe und Rat für Senioren

Obernkirchen. Die nächste Sprechstunde des Behinderten- und Seniorenbeirats Obernkirchen findet am Freitag, 18. Juni, zwischen 10 und 12 Uhr im Rathaus, Zimmer 4, statt. Danach wird während der Zeit der großen Schulferien eine Pause eingelegt, die nächste Sprechstunde ist dann am Freitag, 13. August, im Rathaus.

Jugendarbeit: Neue Wege

Obernkirchen. Gemeinsam durch aktive Netzwerkarbeit neue Wege für die Kinder-, Jugend- und Familienarbeit zu finden ist das Ziel der Aktion „Neue Wege Forum“. Die Gruppe 2, die sich über neue Kommunikationswege und darüber, wie Jugendliche erreicht werden, Gedanken macht, trifft sich dazu am Freitag, 18. Juni, um 19 Uhr im Jugendzentrum und lädt Interessierte aller Altersgruppen zum Mitmachen ein. Themen des gemeinsamen Projektes von Mitgliedern verschiedener Obernkirchener Vereine, Organisationen und Gruppen sind neue Kommunikationswege wie Soziale Netzwerke, Twitter und Co. sowie ein attraktives Internetportal für die Obernkirchener Jugend.

Afrika im Leseclub

Obernkirchen. Das nächste Treffen des Leseclubs findet am Mittwoch, 16. Juni, um 18 Uhr in der Roten Schule statt. Kritische Lesende im Alter von 10 bis 17 Jahren sind bei den „Zeitverschwendern“ willkommen. Neben aktuellen Jugendbüchern, die von den Leseclub-Mitgliedern vorgestellt und rezensiert werden, ist auch „Afrika“ Thema des Leseclubs: Ludger Schadomskys ist Autor des Buches mit dem Titel „Afrika - Ein Kontinent im Wandel“ und steht den Mitgliedern des Leseclubs für ein Interview zur Verfügung. Er ist der Leiter der amharischen (äthiopischen) Sprachredaktion der Deutschen Welle in Bonn und stellt den pulsierenden Kontinent in allen Schattierungen vor. Die Folgen der Kolonisation, Afrikas Rolle in der Weltwirtschaft und die Krankheit Aids werden ebenso beleuchtet wie die Erfolgsgeschichten der mutigen und klugen Frauen und Männer, die sich für ihren Kontinent engagieren und dazu beitragen, Vorurteile abzubauen.

Die Interviewfragen werden von den Leseclub-Mitgliedern formuliert und anschließend dem Autor zugeschickt.